



平和資料館見学会

令和7年8月3日（日）町内在住者を対象として、埼玉県平和資料館（埼玉県東松山市）と桶川飛行学校平和祈念館（埼玉県桶川市）を訪問する「平和資料館見学会」を行いましたので、参加者の感想や写真の一部を紹介させていただきます。

埼玉県平和資料館



桶川飛行学校平和祈念館



参加者の感想など

- ・ 展示内容が時系列に国内外の情勢なども交えながら、詳細に戦争にまつわる過程も写真などを使い展示されていて、分かりやすかった。(埼玉県平和資料館)
- ・ 建物が当時のように再現されていて、タイムスリップしたようでした。展示だけではなく、職員による説明も詳しく分かりやすかった。(桶川飛行学校平和祈念館)
- ・ 平和資料館見学会を通して、衣食住がきちんとあり、平和である現代の日本がどれだけ尊いのかを改めて考えることができた。
- ・ 戦争経験者が減っている中、このような見学会を企画してもらうことで、若い世代にも戦争のことを伝えていく大変良い機会だと思う。
- ・ もう二度とこんな悲しいことを起こさないためにも、私たち若者が学び考え、戦争を防いでいくことが大事だと思った。

～戦争に対する認識が薄れる中、町では未来を担う子どもたちに戦争の悲惨さと平和の尊さについて啓発を行い、平和思想を後世に伝えるため、毎年平和資料館等へ見学会を実施しています。～ (担当：総務部住民協働課)